

Questions/Answers #1

Q1. Would you be looking for one resource only to perform the tasks outlined in the Statement of Work?

A1. Yes. Ideally, a single person would perform the tasks described in the tender.

Q2. Would the contractor be expected to work remotely for most of the contract?

A2. Yes, the contractor would be expected to work remotely. Parks Canada would not provide office space to the contractor.

Q3. Can you confirm whether there is or has been in the past 12 months a company or individual performing similar or related work? If so, through which company, what was the contract value and how long were they performing the services under the contract (i.e.: length of initial contract and any extensions)?

A3. A contract was awarded for a similar requirement in July 2012 for a period of three years with one option year that concludes on March 31, 2016. The contract was awarded to Dawn E. Carr. The value of the contract was \$85,000 annually.

Q4. What was the work location?

A4. The work location was the contractor's offices.

Q5. Is this a full-time, on-site contract?

A5. It is expected that the requirement would be fulfilled by a single individual dedicating a significant amount of time to it. The contractor would be expected to provide his or her own workspace. Parks Canada would not provide office space to the contractor.

Q6. Is this bid open to all potential bidders?

A6. Yes.

Q7. Could you please issue a Word version of the above-mentioned RFP so that we may extract signature documents and information to send to candidates?

A7. This RFP is available in PDF format only.

Question et réponse n° 1.

Q1. Êtes-vous à la recherche d'une seule personne pour exécuter les tâches décrites dans l'énoncé des travaux?

R1. Oui. Idéalement, une seule personne exécuterait les tâches décrites dans l'appel d'offres.

Q2. L'entrepreneur devrait-il travailler à distance pour la majeure partie du contrat?

R2. Oui, l'entrepreneur devrait travailler à distance. Parcs Canada ne fournirait pas de local de travail à l'entrepreneur.

Q3. Pouvez-vous confirmer si une entreprise ou une personne a exécuté un travail similaire ou connexe au cours des 12 derniers mois? Dans l'affirmative, de quelle entreprise s'agissait-il, quelles étaient la valeur et la durée du contrat et pendant combien de temps l'entrepreneur a-t-il fourni les services prévus au contrat (c.-à-d. la durée initiale du contrat et tous les renouvellements)?

R3. On a donné un contrat à la suite d'une demande de propositions similaire en juillet 2012 pour une période de trois ans et une année d'option qui se termine le 31 mars 2016. Le contrat d'une valeur de 85 000 \$ par an a été octroyé à Dawn E. Carr.

Q4. Où était le lieu de travail?

R4. Le contractant travaillait à partir de ses propres locaux.

Q5. S'agit-il d'un contrat pour un travail à temps plein sur place?

R5. On s'attend à ce qu'une seule personne effectue le travail demandé et qu'elle y consacre beaucoup de temps. L'entrepreneur devrait travailler à partir de son propre bureau. Parcs Canada ne fournirait pas un local de travail à l'entrepreneur.

Q6. Cette offre s'adresse-t-elle à tous les soumissionnaires potentiels?

R6. Oui.

Q7. Pourriez-vous émettre une version Word de ladite DP afin que nous puissions extraire les documents à signer et l'information à envoyer aux candidats?

R7. Cette DP n'est disponible qu'en version PDF.